

de ver muchas cosas logra entender que ese "maestro" era sencillamente un villano, que tras una máscara de académico lo único que perseguía era demostrar su posición de poder y aprovecharse de ella para su beneficio personal. Encontré muchas jefaturas de a dedo (en aquellos años era prácticamente la regla, con excepciones de rigor, que nunca fueron ni remotamente médicos bien preparados aunque sí conocí algunos muy brillantes).

La CCSS estaba llena de ese

rro, empieza a ver que el conocimiento no era el fuerte de ellos, pero hostigaban a los subalternos hasta el cansancio, eran verdaderas persecuciones laborales. Los incondicionales de los poderosos eran por regla quienes se llevaban los puestos de poder, solo sabían actuar y alabar al "capo" de turno y de ahí les nacía el poder.

Quien haya leído hasta aquí, bien podría creer que se trata de una catarsis personal, una especie de autopsicoanálisis, pues déjeme decirle que no lo es. Me gusta un

nes médicas, sabías su incumplimiento de horarios, sabías como ellos forzaban a los familiares del paciente de la cama mil a pagarle el biombo en su consultorio: sabían que sabías todo, el mobbing era su alternativa para expulsarte del sistema.

Aunque el mobbing como tal puede involucrar cualquier tipo de acoso, acorralamiento, aislamiento, guerra psicológica, bloqueo de acciones concretas, es decir se te impide actuar en algunos campos a fin de hacerte ver deficiente,

soportábamos o nos ganaba la batalla, pero no había una etiqueta, es el arma de los cobardes y de los ineptos.

El mobbing seguirá existiendo, posiblemente el primer caso bien documentado fue el de Caín, cuando quiso quedar bien con su Creador y mataría a Abel para suplir su mediocridad. Posiblemente se da para que aprendamos a apreciar a la gente buena, que la hay en enormes cantidades en todo lado.

*** Médico**